

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2022/2023**

20711181 - ALYA ZULFA RUHERA

STATION	FEEDBACK
IPM Endokrin & Metabolik	ax baik, penunjang yg diusulkan tepat, dx kerja benar namun kurang lengkap, tx ok, edukasi relevan
IPM Gastrointestinal	Ax = sudah cukup baik untuk menggali kemungkinan faktor resiko yang ada pada pasien , Px.Fisik = sudah melakukan px. fisik dengan sistemati, tetapi tidak RT , DX DD = di diagnosis dengan Gastritis , DD Cholesistitis dan Peritonitis, kurang tepat yaa dok , Tx. = Tidak tepat karena DD dan DX salah yaa dok.. , Komunikasi Edukasi = cukup baik namun masih kelihatan ragu-ragu untuk menentukan diagnosis , Profesionalisme = semangat belajar lagi yaa :) .
IPM Kardiovaskuler	px thorax tidak sistematis, harusnya palpasi dulu baru perkusi, px v.sign belum melakukan px nadi dan frek nafas, belum melakukan px kepala dan leher, kabel elektroda kaki kanan dan kiri terbalik, interpretasi ekg masih belum tepat, diagnosis masih salah. dipelajari lagi terutama interpretasi EKG-nya, tetap semangat, next pasti bisa!
IPM Kulit	px fisik: deskripsi ukk kurang lengkap, dx tidak tepat (mengapa tinea cruris??)
IPM Mata	Anamnesis: kurang menggali riwayat lingkungan pasien yg berhubungan dengan penularan penyakit // visus : tidak meminta pasien menutup mata yg tidak diperiksa DIAWAL... Segmen anterior : Belum cuci tangan, ada penlight sama senter pilih mana yg tepat? belum pake binokular lens, plaido test KEBALIK, belum periksa COA // diagnosis : ok // resep : simptomatik gatal nya belum, eye drop antibiotik utk apa? td anda bilang dx kerjanya virus? // edukasi : ok
IPM Muskuloskeletal	sudah melakukan asesmen geriatri, px penunjang sdah 3 dengan interpretasi benar. dx dan dd benar. tx benar. belum menyampaikan merujuk ke SpPD atau SpOT
IPM Neurobehaviour	Ax: lengkap//PF; ok interpretasi ok//Dx dan DD sesuai//Th. kurang sesuai
IPM Respirasi	Ax : oke. Interpretasi : benar. Dx : benar, namun tidak lengkap. DD : benar 1. Tx : benar 2 obat yg sesuai dengan kasus.
IPM THT	inspeksi di sekitar hidung dan hidung, jari telunjuk saat fiksasi, dx akut atau kronis?tx kurang lengkap
IPM Uroepetika	Cukup baik.